



Ortsverband Pöcking

Artikel vom 01.01.2024

Textautor: Wolfram Staufenberg

Fotos: CMS CSU

Alles Gute im Neuen Jahr!

Glück und Segen auf Euren Wegen.

Ein herausforderndes Jahr liegt hinter uns. Ruhiger wird es sicher nicht. Und wir werden uns auch nicht zurücklehnen können. Denn unsere Demokratie wie auch unser Wohlstand benötigen hohen Einsatz. - Gerade deshalb ist es wichtig für uns, Zeit wertzuschätzen.

Kürzlich auf einer Briefkarte gelesen:

Jeder, der sich die Fähigkeit erhält, Schönes zu erkennen, wird nie alt werden. Franz Kafka

Auch das gehört zu Politik!

Wir wünschen Ihnen ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2024 und uns allen Frieden und Freiheit.

Ihre CSU in Pöcking
